

Ein herzliches Danke

sagen wir allen Verwandten, Freunden,
Nachbarn, Schulkameraden und Bekannten für
die aufrichtige Anteilnahme zum Abschied von
unserem lieben

Bernd Reutter

Ein besonderer Dank gilt:

- den Ärzten und Schwestern der
Palliativstation Suhl
- den Ärzten und Schwestern der
Gemeinschaftspraxis Straufhain
- der Gärtnerei Eyring
- dem Bestattungsinstitut Pietät
- Frau Pastorin Buchholz für die
tröstenden Worte in der Stunde des Abschieds

In liebevoller Erinnerung:

***Erika Reutter und
Kinder mit Familien***

Bedheim,
im Januar 2020

